



TPA ofrece en 'La mar de Asturias' un recorrido por los puertos del Occidente

- Este espacio mostrará el arte de la pesca de pulpo con nasas y los puertos de Viavélez, Cudillero y Candás
- El programa está realizado en formato *docu-show*, que se caracteriza por el protagonismo de los participantes, quienes actúan de presentadores del programa

Gijón, 30 de marzo de 2011

Televisión del Principado de Asturias (TPA) emite mañana jueves, 31 de marzo, a las 22:00 el cuarto programa de la nueva temporada de *La mar de Asturias*, que incluye la participación de José Manuel García, quien develará los secretos de la pesca de pulpo con nasas partiendo del puerto de Viavélez (El Franco). También intervendrá Pipo Prendes, que realizará un recorrido por sus rincones favoritos de Candás (Carreño) y cantará en directo una habanera. Además, *La mar de Asturias* dedica parte de su programa a dos extranjeros vinculados al Cantábrico: el inglés Tony Butt es doctor en Oceanografía y reside en La Caridad (El Franco), desde donde guiará al espectador por las mejores playas de la zona para la práctica del surf, una de sus grandes aficiones; el cubano Rafael Castello se desplazará al muelle de Cudillero para practicar la pesca deportiva.

La Mar de Asturias tiene, en esta segunda etapa, un formato *docu-show*, género televisivo que potencia el papel de los protagonistas del programa, quienes actúan de anfitriones y relatan en primera persona sus vivencias personales y profesionales vinculadas al mar Cantábrico. Además, incluye dos secciones nuevas intercaladas entre los distintos reportajes. La primera de ellas, *La mar de palabras*, intenta acercar al espectador el lenguaje marinerero a través de preguntas a pie de calle sobre distintos términos marineros, como noray o trinquete. José Ramón García, director del Museo Marítimo de Asturias, explicará el significado de cada palabra. La segunda novedad es la sección *La mar de especies*, que enseñará diferentes especies marinas del Cantábrico y su hábitat natural en aguas asturianas, mediante una cuidada animación gráfica. *La mar de Asturias* estrena también línea gráfica en cabecera, faldones y cortinillas.

TPA emite este espacio también por Internet para todo el mundo a través de la [web www.rtpa.es](http://www.rtpa.es).